

Erich Kästner - Schule

Förderschule des Kreises Wesel mit den Förderschwerpunkten Sprache, Hören und Kommunikation im Verbund mit Teilstandort Sprache in Moers - Primarstufe -



Erich Kästner-Schule, Rheinbabenstr. 2, 46483 Wesel

Rheinbabenstr. 2 46483 Wesel

Tel.: 0281 15488-0 Fax: 0281 15488-257 www.eks@eks-wesel.de eks@eks-wesel.de

Teilstandort Moers – Abteilung Sprache Königsberger Str. 23

47443 Moers Tel.: 02841 52267 Fax: 02841 518590 www.eks@eks-wesel.de

eksm@eks-moers.de

Wesel/Moers 01.08.22

Liebe Eltern und Sorgeberechtigten,

ich hoffe, Sie und Ihre Familien hatten erholsame, schöne und gesunde Sommerferien. In den Sommerferien hat die Schulministerin im Ministerium für Schule und Bildung gewechselt. Fr. Gebauer ist nicht mehr im Amt. Ihre Stelle hat Fr. Feller übernommen.

Fr. Feller hat sich in der 5. Ferienwoche bei den Schulen per Mail gemeldet und uns mitgeteilt, wie die Coronamaßnahmen in der Schule nach den Sommerferien aussehen werden.

Im Schülerspezialverkehr muss weiterhin eine medizinische Maske (OP-Maske oder FFP-2-Maske) getragen werden.

Im Schulgebäude gibt es keine generelle Maskenpflicht, es kann aber natürlich weiterhin freiwillig eine Maske getragen werden. Das Ministerium empfiehlt das Tragen einer Maske.

Es gibt (Stand heute) keine generellen anlasslosen Testungen auf Corona in der Schule.

Jedes Kind hat aber am 1. Schultag die Möglichkeit, sich mit einem Schnelltest in der Schule zu testen. Wenn Sie nicht möchten, dass sich Ihr Kind am 1. Schultag mit einem Schnelltest in der Schule testet, dann teilen Sie dies bitte der Klassenleitung Ihres Kindes mit. Ansonsten nimmt Ihr Kind an der Testung teil. Die Testung führt Ihr Kind selbst durch.

Ihr Kind wird darüber hinaus 5 Schnelltests mit nach Hause bekommen. Geben Sie hierfür eine kleine Tüte (Butterbrotbeutel oder ähnliches) mit in die Schule.

Sollte Ihr Kind Krankheitssymptome haben die auf Corona hinweisen, oder engen Kontakt zu einer positiv auf Corona getesteten Person gehabt haben, so führen Sie morgens vor Schulbeginn bitte einen Schnelltest durch. Sollte dieser positiv sein, so muss sich Ihr Kind wie bisher auch in Quarantäne begeben und einen offiziellen Bürgertest an einer Teststelle machen. Sollte der Schnelltest negativ sein, so unterschreiben Sie dies auf dem Zettel, den Ihr Kind mit den Schnelltests nach Hause bekommt. Mit dem Zettel können Sie Ihr Kind dann in die Schule schicken. Sollten die Krankheitssymptome über den Tag schlimmer werden, so können wir noch einmal einen Schnelltest in der Schule machen. Ansonsten reicht es aus, dass Sie bestätigt haben, dass Ihr Kind negativ getestet wurde. Wenn Sie den Zettel fünfmal mit in die Schule gegeben haben, so bekommen Sie 5 neue Schnelltests von uns (Maximal 5 Stück pro Monat).

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an die Klassenleitung Ihres Kindes.

Mit freundlichen Grüßen

Janette Stiefel (Schulleiterin)